



「一心共築」(いっしんきょうちく)



令和3年11月5日

磐田中部小学校

第6学年 11月号

スポフェス大成功！このまま修学旅行へ！

朝夕の寒気が身にしみる時節となりました。

先月のスポーツフェスティバルでは、たくさんの参観ありがとうございました。「小学校生活最後の運動会」ということで、楽しみにしてくださっていたことと思いますが、コロナウイルス感染症対策のための学校の方針に御理解いただいたことにも重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。

子供たちは、この日のために、本当に短い期間でしたが、精一杯の努力を詰め込んだと感じています。ソーラン節という伝統を引き継ぐために、家でも踊り続け、技を磨いた子。リレーメンバーに選ばれ、朝からバトンパスの練習に取り組む子。「結果よりも過程が大事」ということを、身をもって示してくれました。スポーツフェスティバル終了後の振り返りに、踊り切ったあとの達成感を感じたことや、リレーの結果に悔しさを感じつつも、努力してよかったという思いを書いている子もいました。従来の方針とは違いましたが、子供たちにとって、かけがえのない体験になったことと思います。

さて、次はいよいよ修学旅行です。学校では、見学場所について調べたり、約束を確認したりと準備を進めています。例年以上に体調への配慮が必要となります。学校での過ごし方もそうですが、学校外での過ごし方についても考え、今の社会のマナーに対応できるようになってほしいと思います。「行くことができる！」というこのチャンスを無駄にしないよう、万全の体調で臨めるように家庭での見守りをお願いします。



修学旅行について

☆ 修学旅行欠席の連絡について

万が一、体調不良等で修学旅行を欠席する場合には6：20～6：30の間に学校に連絡願います。

☆ 修学旅行中の服装について

11月に入り、冷え込みが増すことが予想されます。普段よりも暖かい服装を御準備ください。また、マフラーについては、安全性を考え、使用不可とします。手袋やネックウォーマーは使用可能なので、必要に応じて御準備ください。

☆ 修学旅行のお迎えについて（11月12日）

以下の点について、御協力をお願いします。

- 当日は、体育館にて、**保護者引渡し**のもと解散になります。
- 12日（金）のバスの学校帰着は、18時00分ごろを予定しています。その後、体育館にて、**帰校式を行い解散となります。保護者の皆様には、18時00分ごろを目安に学校にお越しいただきますようお願いします。体育館周りにとどまらず、間隔をとって体育館内にお入りください。**
- 当日、車にて迎えに来る保護者の方は、**運動場西側の門から入り、職員の指示に従って駐車してください。**

☆ マラソン大会に向けて

先日、いわたホッとラインでもお知らせがあったように、校内マラソン大会が12月2日（木）に行われます。今年は国分寺史跡公園の再整備のため、校内での持久走記録会を開催する予定です。

当日に向けて、11月9日（火）より、朝マラソンが始まります。汗をかきますので、タオルや、替えのシャツを持たせていただけるといいかと思えます。体調管理に気を付けながら、励ましていきます。御家庭でも声掛けをお願いします。

